
Mazda kooperiert mit dem Internationalen Filmfestival in Rom

Mazda kooperiert zum vierten Mal in Folge mit dem Internationalen Filmfestival von Rom, das vom 13. bis 23. Oktober 2016 in der italienischen Hauptstadt ausgetragen wird. Highlight des diesjährigen Auftritts ist das Mazda MX-5-Autokino. Am 15. Oktober eröffnen internationale MX-5-Fans zusammen mit Medienvertretern aus aller Welt das Mazda-Autokino mit dem bereits im Vorfeld des Festivals hochgelobten Film „Moonlight“ des amerikanischen Regisseurs Barry Jenkins. .

Das Kino bietet Platz für 100 Fahrzeuge und wird direkt gegenüber dem Palazzo dei Congressi im geschichtsträchtigen Viertel Esposizione Universale di Roma errichtet. Am Abend des 15. Oktober steht dann mit der Enthüllung des Mazda MX-5 RF („Retractable Fastback“) im Archivio Centrale dello Stato die zweite Premiere an. Als jüngste Variante der Sportwagen-Legende bietet der Zweisitzer mit seinem attraktiven Fastback-Design eine neue Dimension von Open-Air-Fahrspaß. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mazda auf dem Internationalen Filmfestival in Rom.

Foto: Mazda
